
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 新しい道路ができることは非常に良いことですが、加賀方面から来

る時、やわたメディカルセンターに入るところに標識をできました

ら入れてほしいです。 

⇒ご意見ありがとうございます。各方面より確認できるよう案内標識
を設置しました。今後もお気づきの点がありましたら、ご意見をお

寄せください。 
（事務部） 

 

次のようなご意見もいただきました。 

 今回入院生活は初めてでした。リハビリの先生方、スタッフの皆様には大

変お世話になり感謝の気持ちでいっぱいです。本当にお世話になりまし

た。感謝。 

 

 いつもお世話になっております。泌尿器科の先生にいつもゆっくり

話を聞いてもらい助かっています。ありがとうございます。安心して

います。 
 

 一か月以上整形外科にお世話になりました。入院生活を支えて下さ

り本当にありがとうございました。整形外科の先生やリハビリの職

員など、皆様に本当に感謝しかありません。ありがとうございました。 

院内のご意見箱「お聞かせください」にお寄せいただいた 

ご意見、ご要望にお答え致します。 

皆様の貴重なご意見を参考に、より良い病院になるよう努めて参ります。 
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